

Erfolgreiche Mitgliederversammlung 2021 **des TSV Goldberg 1902 e.V.**

Auch in diesem Jahr fand die diesjährige turnusmäßige Mitgliederversammlung des TSV Goldberg 1902 e.V. unter Pandemiebedingungen statt. Diese wurde, unter Berücksichtigung der aktuellen Hygienevorschriften des Landes Mecklenburg-Vorpommern und nach dem Hygienekonzept des TSV, am 30.07.2021 ordnungsgemäß durchgeführt. Nach erfolgter Begrüßung der Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden, Fred Kunze, und der Verlesung der Tagesordnung durch den 2. Vorsitzenden, Alexander Litzendorf, wurden die Zahlen des Finanzberichtes 2020 und des Haushaltsplanes für das laufende Geschäftsjahr 2021 vorgestellt, erörtert und diskutiert. Auch der Tätigkeitsbericht des Vorstandes und der Revisionskommission fanden zahlreich Gehör. Gleichzeitig wurde allen Mitgliedern, Förderern und Unterstützern des TSV Goldberg für ihre Treue, Hilfe und Verständnis in diesem schweren sportlichen Pandemiejahr gedankt.

„Einsatzbereitschaft, Solidarität und Zusammenhalt – drei Eigenschaften des Vereins die meines Erachtens durch Corona gestärkt wurden und die wir zwingend auch in erweiterter Form weiterleben müssen“..... so das Resümee des 2. Vorsitzenden, Alexander Litzendorf, in seiner Rede an die Anwesenden.

Im Anschluss wurde der geschäftsführende Vorstand, durch die anwesenden Sportfreunde, für ihre Arbeit im Sport- und Finanzjahr 2020 erwartungsgemäß entlastet. Die große Runde wurde aber auch zum Anlass genommen, sich bei verdienten Mitgliedern für ihr jahrelanges Engagement im Verein zu bedanken. In diesem Jahr wurden Evelyn Köhn (Gymnastik), Andreas Strauß (Kegeln) die Ehrennadel in Bronze sowie Sören Schulz (Kegeln), Nando Knauf (Kegeln) und Michael Haase (Vorstand/Öffentlichkeitsarbeit) die Ehrennadel in Silber des TSV Goldberg 1902 e.V. verliehen.

Für das Jahr 2021 wünscht der Vorstand des TSV Goldberg allen Mitgliedern ein gesundes, erfüllendes, verletzungsfreies und erfolgreiches Sportjahr.

Michael Haase

Ehrungen auf der Mitgliederversammlung 2021

Ehrungen 2021



Die Ehrennadel in **BRONZE** erhält:

Evelyn Köhn

(Abteilung Gymnastik)



„Evelyn Köhn ist seit vielen Jahren aktives Mitglied einer unserer Sportgruppen, außerdem arbeitet seit zwei Wahlperioden engagiert und stets einsatzbereit in der Leitung der Abteilung Gymnastik mit. Sportfreundin Köhn brachte sich ideenreich und aktiv in die Vorbereitung und Durchführung verschiedener Veranstaltungen ein, die durch die Abteilung Gymnastik organisiert wurden. Evi hat für alle anliegenden Fragen und Probleme ein offenes Ohr. Sie gehört zu denen, die immer bereit sind, wenn man sie um ihre Unterstützung und Hilfe bittet.“

gez. Sybille Egg (Abteilungsleitung Gymnastik)

Ehrungen 2021



Die Ehrennadel in **BRONZE** erhält:

Andreas Strauß

(Abteilung Kegeln)



Andreas Strauß ist Mitglied der 2. Männermannschaft und trägt im Rahmen seiner Möglichkeiten wesentlich zu den sportlichen Erfolgen der Kegler bei. Er ist stets aufmerksam und hilfsbereit und beteiligt aktiv am Vereinsleben der Abteilung Kegeln. Er unterstützt den Verein uneigennützig mit Materialien und Arbeitskraft bei der Sanierung der vereinseigenen Kegelbahn.

Infos v. Egon Seehase (Abteilungsleitung Kegeln)

Ehrungen 2021



Die Ehrennadel in **SILBER** erhält:

Michael Haase

(Vorstand)



Michael Haase ist seit 2003 als Mitglied im Verein geführt. Als Kreisläufer der Handballmannschaft erlangte er bei den Zuschauern in kürzester Zeit Kultstatus. Doch nicht nur sportlich, sondern auch ehrenamtlich engagierte und engagiert Michael sich vorbildlich im Verein. Nach dem Michael schon zuvor als Leiter der Öffentlichkeitsarbeit des Vereins als Beisitzer im Vorstand aktiv war, wurde er im Jahr 2015 zum stellvertretenden Vorsitzenden des Vereins gewählt. Nach dem Rückzug von Andreas Nath als Vereinsvorsitzender übernahm Micha 2017 diese Aufgaben bis zu seinem freiwilligen Ausscheiden aus dem Vorstand im Jahr 2019 mit Bravour. Auch danach war er aktiv an die Einarbeitung des neuen geschäftsführenden Vorstandes beteiligt. Sein größtes Meisterwerk ist wahrscheinlich die Gestaltung und Betreuung der Vereinshomepage, mit der wir eine super Informationsplattform für unsere Vereinsmitglieder als auch für die Öffentlichkeit haben. Ob aktuelle Themen, Kontaktinformationen, Dokumenten-Verlinkung oder einen super interessanten Einblick in die Vergangenheit des Vereins – diese Homepage (www.tsv-goldberg.de) ist immer ein Klick wert. Ohne das Engagement von Michael Haase wäre dies alles nicht möglich.

gez. Alexander Litzendorf (stellv. Vorsitzender)



Ehrungen 2021



Die Ehrennadel in SILBER erhält:

Nando Knauf

(Abteilung Kegeln)



Nando Knauf ist seit seiner Kindheit ein fester Bestandteil der Abteilung Kegeln und wurde im Jahr 2014 bereits mit der Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet.



Er zeigt seit Jahren großes Engagement als Kapitän der 1. Männermannschaft und führte diese 2019 in die Landesliga. Neben seiner sportlichen Klasse ist er mit seiner hilfsbereiten und fröhlichen Art nicht mehr wegzudenken.



Als Bahnwart hat er einen entscheidenden Anteil bei der Sanierung unserer Kegelbahn.



Als ausgebildeter C-Trainer engagiert Nando sich ebenfalls stark im Jugendbereich. Sein sportlichen Werdegang vom 11-jährigen Kegler-Neuling bis zum heutigen Kegler-Urgestein des TSV Goldberg dient als Vorbild für jeden Nachwuchssportler im Verein.



Infos v. Egon Seehase (Abteilungsleitung Kegeln)



Ehrungen 2021



Die Ehrennadel in SILBER erhält:

Sören Schulz

(Abteilung Kegeln)



Sören Schulz ist seit mehreren Jahrzehnten Mitglied der Abteilung Kegeln und wurde im Jahr 2014 bereits mit der Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet.



Seit dem kann er zahlreiche Erfolge im Einzel, aber auch als Paar mit seinem Teamkollegen Nando Knauf, nachweisen. Unter anderem war er im Jahr 2019 wesentlich am Aufstieg der 1. Männermannschaft in die Landesliga beteiligt.



Neben seiner starken Beteiligung an der Sanierung der Kegelbahn hat er auch als stellvertretener Abteilungsleiter, als stellvertretener Bahnwart und als stellvertretener Mannschaftskapitän seinen festen Platz in unserer Keglerfamilie.



Als ausgebildeter C-Trainer engagiert Sören sich auch stark im Jugendbereich und sichert unter anderem unserem Nachwuchs die Beteiligung an Wettkämpfen.



Infos v. Egon Seehase (Abteilungsleitung Kegeln)